
Verbale riunione GGAQ del 01 dicembre 2021 

 

In data 01/12/2021, alle ore 15:00 si riuniscono i membri del GGAQ del corso di laurea in Chimica. 

Risultano presenti: Proff. Giuseppe Grasso (presidente della commissione), Prof.ssa Graziella 

Malandrino (segretaria verbalizzante), Sig.a Giuseppina Josè Marino, Proff. Placido Mineo. Federica 

Rita Salviccio è assente giustificata. 

Punti all’ordine del giorno: 

1 Discussione sulle azioni correttive da apportare per tenere conto delle raccomandazioni 

della CEV ricevute a seguito della visita ANVUR: possibile modifica del piano di studi. 

2 Approvazione della SMA ricevuta tramite email da tutti i componenti del GGAQ. 

 

Punto 1: 

Il GGAQ prende atto che gli studenti del primo anno segnalano (come già negli anni precedenti) 

problemi con lo studio e la comprensione della matematica. Il GGAQ si interroga sulle possibili 

modifiche da adottare per poter venire incontro alle esigenze degli studenti. Il presidente della 

commissione porta in discussione una possibile modifica che prevede lo slittamento della 

matematica II al primo semestre del secondo anno e lo svolgimento della matematica I da 

semestrale ad annuale. Ciò comporterebbe un altro necessario spostamento della Chimica analitica 

I (solo la parte teorica) dal primo semestre del secondo anno al secondo semestre del primo anno. 

I chimici analitici potrebbero non essere d’accordo. Si conviene che tale argomento debba essere 

discusso ampiamente con tutti i colleghi del corso di laurea al prossimo consiglio del 6 dicembre. 

Punto 2: 

Si è già discusso degli indicatori già inviati in precedenza per email dal Prof. Giuseppe Grasso al 

gruppo GGAQ. Si discutono nuovamente i possibili criteri per poter attuare la selezione degli 

studenti in entrata e si conviene che il criterio più adatto dovrebbe prevedere solamente una 

selezione basata sul voto di diploma piuttosto che sul superamento di un test di ingresso. Si rimanda 

la discussione al prossimo consiglio di corso di laurea in modo da tenere in considerazione tutti i 

colleghi.  

Tutti i componenti del GGAQ presenti hanno letto la bozza della SMA inviata dal Prof. Giuseppe 

Grasso per email in data 22/11/2021 e approvano il suo contenuto. 

Sulla base di quanto discusso, il GGAQ approva all’unanimità il documento finale concordato da 

tutti. 

 

La riunione termina alle 15:40. 

 

 



Catania, lì 01/12/2021                                                                                                                                                                                             

                                                                                                                                       

La segretaria verbalizzante       Il presidente della commissione 

 

Prof.ssa Graziella Malandrino       Prof. Giuseppe Grasso                                                                                                              

 


		2021-12-01T17:58:14+0100
	GRASSO GIUSEPPE




